



CIRCULAR DEL MES



Mérida, Yucatán, a 9 de enero de 2024.

Estimados padres de familia:

Reciban un cordial saludo del personal de la escuela y nuestros mejores deseos de armonía, prosperidad y salud para toda su apreciada familia en este nuevo año.

Por otro lado, la asociación “Proyecto Casa Crisal A.C.” les agradece por la colecta de pastas realizada a su favor. De nuestra parte, les felicitamos por su generosidad. Las imágenes de la entrega del donativo se publicaron en el grupo privado de Facebook de esta secundaria.

A continuación, compartimos información relevante sobre los asuntos escolares de este mes, por lo que, les solicitamos prestar la atención debida.

CAMPAÑA DE RECOLECCIÓN “LLENEMOS LA MOCHILA”: Versa una frase de Martin Luther King: “si ayudo a una sola persona a tener esperanza, no habré vivido en vano.” Sigamos fomentando en nuestros jóvenes el valor de la solidaridad, como parte de su formación integral, con actos de apoyo a las personas que lo necesitan. En esta ocasión ayudaremos a niñas y niños de Guerrero que lo perdieron todo, donándoles útiles escolares básicos como: mochilas, cuadernos de 100 hojas, lápices, bicolores, gomas de borrar, sacapuntas, tijeras escolares, plumas, cajas con 12 colores, pegamento en barra, juegos de geometría y marcatextos. Recibiremos sus donaciones **entre el 9 y el 29 de enero.**

¡Llenemos sus mochilas para que vuelvan pronto a la escuela y sigan aprendiendo!

PREINSCRIPCIONES AL CICLO 2024–2025: Desde esta fecha y hasta el **miércoles 31 de enero** se realizará la segunda fase de preinscripción, en la que se abrirán los cupos para nuestros alumnos y los hermanos de estos que recién ingresarán.

Con el fin de que ningún alumno actual se quede sin lugar, podrán apartar su cupo hasta el **martes 16 de enero** por medio de una **llamada al Call Center**, en donde se les agendará una cita para llenar los formatos de reinscripción y poder efectuar el pago de esta.

Las preinscripciones que se efectúen en dicho período tendrán los siguientes descuentos:

Opción 1 Pago de contado	25% de descuento sobre el costo total de inscripción.	La fecha límite para efectuar el pago será el 31 de enero.
Opción 2 Pago a plazos	20% de descuento sobre el costo total de inscripción.	Abonando \$2,500 antes del 31 de enero y liquidando a más tardar el 28 de febrero de 2024.

Otro beneficio al hacer su preinscripción en el período señalado, es el seguro por orfandad que la escuela le otorga de forma gratuita. Las características y límites de este seguro están en el Convenio de Trabajo que se suscribe al inscribir al alumno.

Les recordamos que, adicional a la cuota de inscripción, deberá cubrirse la correspondiente al Seguro Escolar contra Accidentes, el cual tiene un costo de \$350.

Les invitamos a separar su cupo, pues conocer su decisión nos permite darle prioridad y organizar la escuela. Los horarios de atención en la oficina administrativa son de 7:00 a 14:00 hrs. de lunes a viernes.

CONSEJO TÉCNICO ESCOLAR: Tal como señala el calendario oficial, el **viernes 26 de enero** se realizará la cuarta sesión del Consejo Técnico Escolar, por ello, ese día se suspenderán las clases, para que el personal docente y los directivos se concentren en esta actividad.

FOTOGRAFÍAS: Agradecemos a los padres que adquirieron el paquete fotográfico de su hijo(a). A quienes solicitaron las fotos y aún no las han pagado, les recordamos acudir a liquidarlas. Los que deseen obtenerlas todavía pueden pasar directamente a la oficina administrativa para solicitarlas mediante el pago. Los viernes de cada semana se emite un corte de fotos pagadas y se envía a impresión para entregar la próxima semana.

UNIFORME DE INVIERNO: Reiteramos que deberá usarse conforme a lo descrito en el Manual del Alumno; pueden adquirirlo en la oficina administrativa.

Agradecemos mucho la atención brindada a la presente.

ATENTAMENTE

LA DIRECCIÓN